
●郡市中体連大会が
開催されました。

入賞などの成果は以下のとおりでした。しかし、
順位や入賞とは違う形での成果を見せてくれた部
や生徒もたくさんいました。何よりも大切なこと
は、どのような試合展開の中でも、その時自分に
できることに集中して、前向きに取り組むことだ
と思います。その意味では勝敗に関係なく立派な
プレイをしてくれた選手を讃えたいと思います。
感動をありがとう。
県大会に参加する選手にはさらなる活躍を期待

します。
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

＜団体の部＞
〇男子バレーボール 優勝（県大会出場）
〇バドミントン 女子団体 準優勝（県大会出場）
〇男子バスケットボール 準優勝
〇野 球 ３位
〇バドミントン 男子団体 ３位
〇女子バレーボール ３位
〇ソフトテニス部 ３位
〇女子バスケットボール ３位

＜個人の部＞
〇空手道(組手)
優勝 外田くん （県大会出場）
準優勝 森 くん （県大会出場）
３位 黒田くん （県大会出場）
４位 大谷くん （県大会出場）

〇空手道(形)
優勝 外田くん （県大会出場）
準優勝 森 くん （県大会出場）
４位 黒田くん （県大会出場）

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

●生徒会委員長
前回紹介した本部四役と共に、生徒会をリード

してくれるのが次の委員長たちです。テーマ「One
for all All for one」にふさわしい活躍を期待して
います。

□文化学習委員長 三宮くん
□生活委員長 田崎さん
□安全委員長 山本さん
□環境委員長 園木さん
□体育委員長 池田くん
□放送委員長 髙村さん
□保健委員長 平田さん
□給食委員長 前田くん
□図書委員長 藤本さん
□広報委員長 馬場さん
□ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ委員長 山田くん

●【心のきずなを深める月間】
６月は、一人一人の心の絆を深め、理解し

合うことで「いじめ」をしないことを確認す
る月間です。このことを受けて１４日に全校
集会を開き、校長講話を行いました。
いじめがあると、いじめられる人だけでな

く、周りにいる人もいじめている人も不幸に
なっていき、最終的に誰一人としていい思い
をする人はいません。「いじめは絶対に許され
ないこと」、困ったら恥ずかしがらず「相談す
ること」を伝えました。他
の人を傷つけるのではな
く、「貢献する」ことを考
えれば自分も周りも幸せに
なるのだと思います。

●生徒総会が行われました
生徒会四役と左欄の各委員長が体育館のス

テージ前に整列し、各学級が「コ」の字型に
整列して総会が行われました。生徒会長のあ
いさつに続き、各委員会の年間計画の発表と
それに対する質疑応答がありましたが、すべ
てを生徒たちだけで進行することができ頼も
しく思いました。
各学級からの意見や質問も活発に出され、

中身のある総会となり、大変うれしく思いま
した。これからの活動が楽しみです。

●うれしい話を聞きました
学校の近くで自転車に乗られている方が転

倒されたそうですが、岱明中の生徒がすぐに
駆け寄り、自転車を立て直すのを手伝ってく
れたそうです。それを見ておられた地域の方
から「感動しました。」とお電話をいただきま
した。このような行動が
できる生徒を誇りに思い
ます。また、お知らせい
ただいた方にも感謝いた
します。


